

Holzgerlingen war für die TGL erneut eine Reise wert

Weibliche Volleyballjugend mit großem Einsatz bei internationalem Turnier

(LT) Zum zweiten Mal nahm die weibliche Volleyballjugend der TG Laudendach am international besetzten Schönbuch-Jugendcup in Holzgerlingen teil. Die TGL startete wie bereits im vergangenen Jahr mit insgesamt vier Mannschaften, die von



Ann-Kathrin Bisdorf, Louisa Schmitt, Alina Strohmayer und Sebastian Minden betreut wurden.



Am ersten Tag des Wettkampfs stellte Laudendach eine U14- und eine U18-Mannschaft. Die U14-Mädchen waren zu Beginn des Turniers noch sehr aufgeregt und nervös. Doch mit jedem Spiel legte sich die Anspannung und das Team konnte einige Spiele gewinnen. Am Ende des Tages konnten sie sich über einen guten 39. Platz freuen.

Auch die U18 benötigte einige Zeit, um in die Spiele zu finden und belegte schließlich den 22. Platz.



Am Tag darauf fanden die Spiele der U13 und der U20 statt. Die U13-Mädchen waren konzentriert dabei und hatten viel Freude am Spiel. Am Ende des Turniers schafften sie es mit

insgesamt zwei gewonnenen Spielen auf den 27. Platz.

Die U20- Spielerinnen trafen zeitgleich auf viele spielsichere und erfahrene Mannschaften und behaupteten sich so gut es ihnen möglich war. Auch wenn sie unter zwölf Teilnehmern keinen Sieg erringen konnten, waren sie angesichts der gezeigten Leistungen nicht enttäuscht.

Das Wochenende war für alle Spielerinnen und auch die Trainer und Trainerinnen ein tolles Erlebnis, das die Mannschaften weiter zusammenschweißt und allen viel Freude bereitet hat.

TG Laudenbach: Anna Birkle, Annika Braasch, Louisa Brestel, Jana Großkurth, Greta Heiler, Marlene Heiler, Indra Herrmann, Lara Hollmann, Maja Hollmann, Paula Jüllich, Cleo Schmeiter, Tabea Prisslinger, Rebecca Prisslinger, Sinem Sahin, Alina Strohmayer, Luisa Trautmann.